

Un spécialiste étasunien salue le programme cubain de greffes de reins



La Havane, 17 mars, (RHC).- Le Dr Gabriel Danovitch, professeur à l'université de Los Angeles, a déclaré à La Havane que Cuba peut être fière des résultats de son programme de greffes de reins, malgré le blocus étasunien et les difficultés économiques.

Spécialiste en néphrologie, le professeur Danovitch a mis en exergue l'altruisme des donneurs et de leurs proches car le programme de greffes est totalement gratuit à Cuba.

Le professeur Danovitch qui visite notre pays pour la première fois est venu participer aux journées scientifiques organisées à La Havane à l'occasion du 50e anniversaire de l'introduction de la néphrologie à Cuba.

C'est dans ce cadre qu'il a exprimé sa disposition de réaliser des échanges scientifiques avec ses collègues cubains. « Si vous avez besoin de moi, je serai ici » a-t-il relevé.

50 ans après l'introduction de la spécialité à Cuba, notre pays dispose de 51 services de néphrologie dans de grands hôpitaux et compte plus de 400 néphrologues.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124464-un-specialiste-etasunien-salue-le-programme-cubain-de-greffes-de-reins>



Radio Habana Cuba